

Artikel vom 17.09.2022

Jubiläumsfeier der CSU Ostallgäu

CSU ehrt etliche langjährige Parteimitglieder



Als Dank und Anerkennung für ihr jahrelanges ehrenamtliches Engagement für die CSU Ostallgäu hat Kreisvorsitzende Angelika Schorer langjährige Weggefährten zu einer gemeinsamen Jubiläumsfeier im Foyer des Modeons eingeladen.

Neben der CSU-Kreisvorstandschaft Ostallgäu und allen Ortsvorsitzenden mit ihren Stellvertretern begrüßte sie vor allem auch die Mitglieder, die seit 40, 50 und 60 Jahren Mitglied der Partei sind. Es sei nicht selbstverständlich, dass die Geladenen sich so lange Zeit für die Christlich-Soziale Union im Kreisverband Ostallgäu engagierten, sagte sie.

Für ihr Bekenntnis zur Demokratie, zur Freiheit und zu christlichen Werten danke sie ihnen. Ihr ehrenamtliches Engagement habe die CSU zu einer der erfolgreichsten Volksparteien gemacht. Schorer erinnerte dann daran, dass die Partei vor zwei Jahren ihr 75-jähriges Bestehen feierte. Und bei der Gebietsreform im Jahre 1972 habe die CSU im Bereich des neu gegründeten Landkreises Ostallgäu 228 Neueintritte verzeichnet. Dadurch sei nun die Jubiläumsfeier möglich geworden.

Gemeinsam mit Landrätin Maria Rita Zinnecker, deren Stellvertreter Lars Leveringhaus und dem langjährigen Weggefährten von Altlandrat Adolf Müller, Josef Kreuzer aus Germaringen, erinnerte Schorer an die Anfänge des Landkreises Ostallgäu. Dabei wurden allseits die großen Verdienste Müllers – der aus gesundheitlichen Gründen an der Feier nicht teilnehmen konnte – für das

Zusammenwachsen der einzelnen Kreisverbände zum neuen CSU-Kreisverband und der einzelnen Gebietskörperschaften zu einem großen Landkreis Ostallgäu gewürdigt.

So manche Anekdote aus dieser Zeit wurde belacht. Auch der tatkräftige Einsatz des ehemaligen Landtagsabgeordneten Richard Wengenmeier für seinen Heimatkreis wurde hervorgehoben. Und Kreisrätin und Mundartautorin Waltraud Mair berichtete in ihrem lustigen Sketch einiges aus den vergangenen Jahren.

Im Mittelpunkt des Tages aber standen die langjährigen Parteimitglieder, deren Jubiläen gefeiert wurden. Für den musikalischen Rahmen sorgten Arno Jauchmann und Andrea Saitta. (Allgäuer Zeitung/Rosemarie Klimm)